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废旧报纸回收箱——

捐出一份旧报 奉献一片爱心
@liang@瑞安日报—报料王：朋友在人民医院拍到这张图片，感觉十分有新意，值得推广。

记者核实

记者核实

昨日，微信网友@liang 在

朋友圈看到一张回收废旧报纸

的公益箱图片。

“朋友说是在人民医院看

到的，我觉得这个废报纸回收

箱挺创新的，既环保又公益。”

@liang 说，“但是我觉得这个

箱子还是有些不足之处，比如

箱子的投放口过小，报纸这么

大张，不好塞；另外，我觉得箱

子体积也不够大，容纳不了多

少废报纸。”

记者随后根据回收箱上的

署名“黑眼睛公益发展中心”，

联系了该中心负责人梁锋。据

他介绍，“一张纸献爱心”工程

是由中华慈善总会推广的，以

“节俭、环保、爱心”为理念，动

员全社会通过捐赠、变卖废纸，

用来救助贫困家庭，效果甚佳。

“有了前人的实践证明，可

见这一项目是有复制性、可推广

性。为此我们向市慈善总会借

用了两个募捐箱，稍作装扮，9月

12日起放在人流量较大的人民

医院，效果还挺不错的，计划推

广开来。”梁锋说，“针对网友

@liang 提出的不足之处，我们

也有考虑过。但鉴于作为公益

组织，我们不能动用爱心款来制

作回收箱，所以目前正在寻求爱

心人士或者商家，与我们合作打

造合适的废旧报纸回收箱。”

如果您有意向与市黑眼睛

公益发展中心合作打造这样的

废报纸回收箱，可以拨打中心

办公室电话 58872538，帮助公

益组织“变废为爱”。

（记者 李心如）

前日，@清流坐10路公交车

时看到一位大叔居然在座位上吃

饭，前面还摆放着几个菜。因为天

气热的缘故，车内很快充斥着各种

菜肴的味道，车内乘客有的皱起眉

头，有的捂住鼻子，可遗憾的是，这

位大叔还是旁若无人地进食。

“乘客在公交车上吃饭不仅

不雅，还污染车内空气，行车途

中也极易洒出饭菜，污染车内环

境，如果溅到其他乘客身上还会

可能引发矛盾。”@清流 说。

记者随后采访了市公交公司

一工作人员。他表示，对于乘客

的不文明现象，公交公司没有硬

性规定，关键要靠乘客自觉。市

民之间也要互相监督，互相提醒，

只有每位乘客都提高文明乘车的

意识，提高自身素质，城市才会越

来越美好。 （记者 欧苗苗）

大叔，公交车不是你家餐厅
市公交公司：文明乘车应从自身做起

@清流@瑞安日报-报料王:在公交车上吃饭，实在不雅，这位

大叔，公家车不是你家餐厅。

记者核实

前日，瑞安一微信网友

发了一患者满身是寄生虫的

CT 片，并称“没有亲眼所

见就是不信，这就是生鱼片

吃太多的下场，满身的寄生

虫，以后再也不要吃了。”

并称是他们科室的一张 CT

片。一时间，网友们被这条

疯狂转发的微信着实吓得不

轻。

但网友@潘潘—Can-
dy 多方打听后，给@瑞安
日报—报料王 发来截图辟

谣。“大家只知其一不知其

二，其实这患者并非出自瑞

安。”@潘潘—Candy 称，

“为了求证这微信的真实性，

我最后从市人民医院放射科

一医生那晨得知，该 CT 片

是出自广东省一患者，并非

我市。但也能说明一个问

题，生食的确不卫生。”

“虽然虚惊一场，但是

大家还是要提高警惕。如果

吃了带有寄生虫的生鱼片，

说不定下一回瑞安就真会出

现这样一位满身长满寄生虫

的患者。”@潘潘—Candy
说。

（记者 李心如）

瑞安一患者爱吃生鱼片，
满身寄生虫？
网友：此消息出自广东省

@潘潘—Candy@瑞安日报—报料王：“瑞安一病人爱

吃生鱼片，满身寄生虫”的消息是假的，其实那张图片来自广

东省。

记者核实

商家占车位
凳椅齐上阵
交警：公共停车位

属公共资源，应遵

循先到先停原则

@叶哈哈大哈 @瑞安日
报-报料:市区万松路上，部分

商家用凳子椅子占据着店门

前的车位，这让无车位可停的

车主情何以堪啊。

网友@叶哈哈大哈 每天

下班回家，停车成了一大难事：

交警部门划好的停车位，被周

边旅馆、餐馆等商家用凳子、椅

子，甚至警示牌占据着，根本无

法停车。

“昨天下班转了很久也找

不到车位，然后我就下车把一

车位上的一张凳子移开，谁知

商户出来不让移凳子，说是自

家车要停。”@叶哈哈大哈 说，

“其实商户主要是怕车子停在

店门口影响他们做生意，但面

对他们的强词夺理，我也没辙，

因为担心强行停车，车子被刮

就亏大了。这些路段交警明明

划了停车位，是让市民停车的，咋

都成了商户们的‘私家领地’？晚

上有时候半条街都摆满了凳子，

真是影响市容市貌，希望有关部

门好好管理一下。”

昨日，记者采访了市交警

大队玉海中队一民警。“公共停

车位属于公共资源，并不是商

家的私有领地，沿街商家、其他

车主都应该遵循先到先停的原

则公平停放。市民如果碰到商

家霸占车位的情况，可以向有

关 部 门 求 助 。”该 民 警 说 。

（记者 朱颖一）


